

La Gazette de la Résidence Sainte Marthe

Bois Colombes

Numéro 019 – NOVEMBRE 2025

OUVERTURE – LE MOT DU DIRECTEUR

Chères familles,

Afin d'améliorer la gestion du linge de vos proches et de limiter les risques de perte, nous vous rappelons l'importance de signaler rapidement toute disparition ou erreur de vêtement. Malgré une organisation attentive, il peut arriver qu'un vêtement soit rangé par inadvertance dans une autre armoire ou se retrouve dans un autre service. Un signalement rapide nous permet d'effectuer des recherches efficaces et de retrouver plus facilement les articles manquants.

Par ailleurs, nous vous informons que la campagne de vaccination 2025 est désormais lancée au sein de l'EHPAD. Elle concerne principalement la grippe saisonnière ainsi que la vaccination contre le COVID-19, conformément aux recommandations en vigueur.

Nous vous informons également que deux nouvelles représentantes des familles, Mme SABER et Mme DUPUIS, occupent désormais le poste de représentantes des familles aux côtés de M. VARLOT, déjà en fonction au sein de l'établissement.

Enfin, la période des fêtes approche et les préparatifs de Noël vont débuter prochainement. Décorations, ateliers créatifs et moments festifs seront organisés pour partager la magie de cette période avec les résidents.

Nous vous remercions pour votre collaboration et votre confiance, essentielles au bien-être et à la qualité de vie de nos résidents.

La Direction - Résidence Sainte Marthe

REPORTAGE DU MOIS DERNIER

► SORTIE SUR LES BATEAUX PARISIENS : UN MOMENT INOUBLIABLE !

Quelle belle journée passée sur la Seine !

Les résidents ont embarqué pour une croisière sur les Bateaux Parisiens, à la découverte des plus beaux monuments de la capitale : la Tour Eiffel, le Grand Palais, Notre-Dame...



Autour d'un déjeuner convivial et d'un panorama exceptionnel, chacun a savouré ce moment de détente, de partage et d'émerveillement.

Une escapade qui a ravi tous les participants et laissé de magnifiques souvenirs à bord !

► ATELIERS PATISSERIE : UN MOMENT GOURMAND ET CONVIVIAL



Les résidents ont participé avec enthousiasme à un atelier pâtisserie placé sous le signe de la gourmandise et du partage.

► OCTOBRE ROSE



L'établissement a participé cette année encore à Octobre Rose, la campagne nationale de sensibilisation au dépistage du cancer du sein. Une sensibilisation a été réalisée par le médecin coordonnateur et l'infirmière coordinatrice afin de rappeler l'importance de la prévention et de soutenir cette cause essentielle.



EQUIPE

► FORMATION DES EQUIPES

- Transmissions ciblées
- Prévenir et gérer la chute

RÉSIDENTS

► **NOUS SOUHAITONS LA BIENVENUE A :**

- SAINT FELIX JEAN

► **NOUS SOUHAITONS UN JOYEUX ANNIVERSAIRE A :**

- LA PIERRE Paule
- ROULAND Marie Françoise
- VITRAT Elisabeth

A VENIR LE MOIS PROCHAIN ET A NE PAS MANQUER

► GOUTER DE NOËL PREVU LE 13 DECEMBRE 2025